

## Interessengemeinschaft der Zweitwohnungsbesitzer in Vals

### Newsletter im März 2022

Sehr geehrte Mitglieder der Interessengemeinschaft

Die Tage werden länger. Die Amseln zwitschern bereits bei Tagesanbruch. Die Nächte sind aber noch frostig. Wir haben den Winter noch nicht ganz hinter uns. Wie ich gehört habe, sind die Schneeverhältnisse auf den Pisten von Vals immer noch gut

Es scheint, als hätten wir die Pandemie hinter uns gebracht. Im öffentlichen Verkehr tragen wir noch Masken so wie auch im Spital. Abgesehen davon, bewegen wir uns wieder wie früher. Es ist schon eine Weile her, dass ich das Covid-Zertifikat vorweisen musste. Wir könnten uns alle auf den Frühling freuen.

Aber leider ist Krieg in der Ukraine – Krieg in Europa! Dieser verursacht eine grosse Unsicherheit, Betrübnheit, teilweise auch Angst. Niemand weiss, wie dieser Krieg enden wird. Zehntausende von Flüchtlingen sind unterwegs, Städte werden bombardiert. Wer hätte sich das vorstellen können?

Es ist in diesen Tagen schwierig, die Gedanken auch auf andere, einfache Dinge zu lenken. Trotzdem möchte ich dies mit diesem Newsletter tun. Der Vorstand unserer IG hat sich in den letzten Monaten zu mehreren Sitzungen, die teilweise hybrid durchgeführt wurden, getroffen. Wir haben das Jahr 2021 abgerechnet und evaluiert und das Jahr 2022 geplant.

Wir haben einiges vor im Jahr 2022 und möchten Ihnen dies im Rahmen unserer Mitgliederversammlung vorstellen und Sie auch um Ihre Unterstützung und Ihre Meinung bitten. Wir haben uns insbesondere auch mit dem Angebot für Kinder und Jugendliche während den Ferien befasst. Marlis Eigenmann hat diverse Angebote in anderen Tourismusdestinationen evaluiert und uns im Rahmen einer Sitzung präsentiert. Die Schlussfolgerung ist, dass Vals im Vergleich zu anderen Destinationen ein relativ kleines Angebot an Aktivitäten für Kinder und Jugendliche hat, die ihre Ferien in Vals verbringen. Wir denken, dass wir uns hier engagieren sollten, da viele Familien in Zweitwohnungen Ferien machen. Durch ein besseres Angebot für Kinder könnte auch die Attraktivität von Vals für Kinder und Jugendliche gesteigert werden.

Wir schlagen deshalb die **Gründung einer Arbeitsgruppe** vor, die sich mit diesem Thema befasst. Marlis Eigenmann würde diese Arbeitsgruppe leiten. Wir suchen nun noch ein bis zwei Mitglieder der Ig Zweitwohnungsbesitzer in Vals, die bereit wären, in dieser Arbeitsgruppe mitzuarbeiten. Idealerweise wären dies Personen mit Kindern oder Jugendlichen. Bitte überlegen Sie sich, ob Sie bereit wären, mitzuwirken. Wir werden das Thema im Rahmen der Mitgliederversammlung am 26. März 2022 nochmals aufgreifen. Vielen Dank im Voraus!

#### **Mitgliederversammlung 2022 der IG Zweitwohner in Vals:**

Datum, Zeit, Ort: Samstag, 26. März 2022 von 16:30 bis 18:15 Uhr; Mehrzweckzentrum Glüs in Vals  
**Referat von Reto Fehr**, Vorstand Allianz Zweitwohnungen Schweiz zum Thema ‚Eigenmietwert und Zweitwohnungen.‘ Im Anschluss an die Mitgliederversammlung offeriert die IG Ihren Mitgliedern einen Apéro. Danach besteht die Möglichkeit, an einem Nachtessen (auf eigene Rechnung) im Rovanada teilzunehmen. Siehe separate Einladung zur Mitgliederversammlung

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit, einen guten Uebergang in den Frühling. Der Vorstand und ich freuen uns darauf, Sie am 26. März 2022 in Vals zur Mitgliederversammlung zu begrüßen.

Andelfingen, 6. März 2022 / Christian Ruef